

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : Bernadeta Anindya Maheswari
 No. Induk/NISN : 3982/3139006337
 Nama Sekolah : SD Kanisius Beji
 Alamat : Beji, Gading, Playen, Gunungkidul

Kelas : 4
 Semester : 1
 Tahun Pelajaran : 2022 / 2023

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Sangat baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama toleransi beragama mengucapkan salam Baik pada sikap berdo'a sebelum melakukan kegiatan.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	sangat baik dalam sikap percaya diri baik dalam sikap disiplin tanggung jawab santun kejujuran cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 75

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diket	Deskripsi	Nilai	Pre diket	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	83	C	Memiliki kemampuan baik dalam memahami keunikan diri sebagai anugerah Allah yang patut disyukuri, cukup dalam kemampuan memahami kesetiaan Allah pada janjinya yang memberikan Sepuluh Firman sebagai pedoman hidup	85	B	Memiliki keterampilan baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menggambar/mewarnai/menghias/ mengucap secara runtut) yang berkaitan dengan Sepuluh Perintah Allah, cukup dalam keterampilan melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan doa/menyanyikan lagu/dan membuat puisi) yang mengungkapkan rasa syukur atas kemampuan dan keterbatasan diri sebagai anugerah Allah
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	84	B	Memiliki kemampuan baik dalam Memahami makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila, cukup dalam kemampuan Mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari	86	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terkait persatuan dan kesatuan dan Menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	75	82	C	Memiliki kemampuan baik dalam Mencermati gagasan pokok dan gagasan pendukung yang diperoleh dari teks lisan, tulis, atau visual, cukup dalam kemampuan Membandingkan hal yang sudah diketahui dengan yang baru diketahui dari teks nonfiksi	83	C	Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan hasil pengamatan tentang keterhubungan antar gagasan kedalam tulisan, cukup dalam keterampilan Mengomunikasikan pendapat pribadi tentang isi buku sastra yang dipilih dan dibaca sendiri secara lisan dan tulis yang didukung oleh alasan
4	Matematika	75	79	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Menjelaskan dan melakukan penaksiran dari jumlah, selisih, hasil kali, dan hasil bagi dua bilangan cacah maupun pecahan dan desimal dan Menjelaskan bilangan prima	79	C	Memiliki keterampilan cukup dalam Menyelesaikan masalah penaksiran dari jumlah, selisih, hasil kali, dan hasil bagi dua bilangan cacah maupun pecahan dan desimal dan Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan faktor persekutuan, faktor persekutuan terbesar (FPB), kelipatan persekutuan, dan kelipatan persekutuan terkecil (KPK) dari dua bilangan berkaitan dengan kehidupan sehari-hari
5	IPA	75	81	C	Memiliki kemampuan baik dalam Menjelaskan pentingnya upaya keseimbangan dan pelestarian sumber daya alam di lingkungannya, cukup dalam kemampuan Menerapkan sifat-sifat cahaya dan keterkaitannya dengan indera penglihatan	76	C	Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan laporan hasil pengamatan tentang bentuk dan fungsi bagian tubuh hewan dan tumbuhan, perlu bimbingan dalam keterampilan Menyajikan laporan hasil pengamatan tentang bentuk dan fungsi bagian tubuh hewan dan tumbuhan
6	IPS	75	83	C	Memiliki kemampuan baik dalam Mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia; serta hubungannya dengan karakteristik ruang, cukup dalam kemampuan Mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi.	82	C	Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi, cukup dalam keterampilan Menyajikan hasil identifikasi kerajaan Hindu dan/atau Buddha dan/atau Islam di lingkungan daerah setempat, serta peranannya pada lingkungan masyarakat masa kini

5	SBdP	77	85	B	Memiliki kemampuan baik dalam mengetahui karya seni rupa teknik tempel, cukup dalam kemampuan mengetahui tanda tempo dan tinggi rendah nada	84	C	Memiliki keterampilan baik dalam menggambar dan membentuk tiga dimensi, cukup dalam keterampilan membuat karya kolase, montase, aplikasi, dan mozaik.
6	PJOK	76	82	C	Memiliki kemampuan baik dalam mencapai berat badan ideal Memahami berbagai bentuk aktivitas kebugaran jasmani melalui berbagai latihan; daya tahan, kekuatan, kecepatan, dan kelincahan untuk, cukup dalam kemampuan Memahami variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional	85	B	Memiliki keterampilan baik dalam Mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional, cukup dalam keterampilan Mempraktikkan variasi pola dasar jalan, lari, lompat, dan lempar melalui permainan/olahraga yang dimodifikasi dan atau olahraga tradisional
7	Bahasa Jawa	75	84	B	Memiliki kemampuan baik dalam memahami tembang macapat Gambuh dan Geguritan, cukup dalam kemampuan memahami kata dan kalimat beraksara Jawa nglegeng dan yang menggunakan sandhangan swara lan panyigeg.	84	B	Memiliki keterampilan baik dalam menulis kata dan kalimat beraksara Jawa nglegeng dan yang menggunakan sandhangan swara lan panyigeg, cukup dalam keterampilan melanjutkan tembang macapat gambuh dan menyampaikan guguritan.

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Bahasa Inggris	82/B	Baik
2	Pramuka	A	Sangat baik
3	Pendampingan Iman Anak	B	Baik
4	Seni Tari, Paduan Suara	B	Baik

D. SARAN-SARAN

Terus semangat dalam belajar agar mendapatkan hasil yang lebih baik lagi.

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	131 Cm.	
2.	Berat Badan	25 Kg.	

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.		

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	2 hari
Izin	1 hari
Tanpa Keterangan	- hari

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Playen, 22 Desember 2022
Wali Kelas,

Yusuf Sukasih, S.Pd.SD
G. 81536

